



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

31. Juli 2015

Homepage, Verkehr

Dotzheimer Straße wird saniert

Von Montag, 10. August, bis Montag, 24. August, saniert das Tiefbau- und Vermessungsamt die Dotzheimer Straße von der Kreuzung Klarenthaler Straße bis zur Manteuffelstraße. Es werden vier Zentimeter der Fahrbahn einschließlich der Parkbuchten abgefräst und neuer Asphalt aufgebracht.

Für die Bauzeit wird bis auf den Tag des Asphalteinbaues der Durchgangsverkehr in beiden Richtungen beibehalten. Die neue Asphaltdecke wird am Sonntag, 23. August, eingebaut. An diesem Tag ist die Dotzheimer Straße für alle Fahrzeuge, auch für die Anlieger, komplett gesperrt. Der Verkehr wird dann in beide Fahrtrichtungen über den Kurt-Schumacher-Ring und über die Klarenthaler Straße umgeleitet.

+++